
Seite 1 von 3 
 

1.Vorsitzender: Benjamin Philipp, Zum Mühlfeld 2, 94508 Schöllnach, www.criollo-crzvd.de  

 

 
 
 
 
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 16.09.2021 in 74243 Langenbrettach im 
Rahmen der Fiesta Criolla 

 
Beginn der Versammlung: 17:20 Uhr  

Anwesende Mitglieder: 31 Gäste: 2 
Die Teilnehmerliste befindet sich im Anhang 

 
1. Begrüßung 

 

- Der 1. Vorsitzende, Benjamin Philipp, eröffnet die Versammlung, begrüßt alle Anwesenden 
und stellt die Tagesordnung vor. Anschließend findet eine Schweigeminute zum Gedenken an 
die beiden verstorbenen Vereinsmitglieder Werner Birnbaum und Jürgen Hagmann statt. 

 
 

2. Genehmigung des Protokolls 
 

- Das Protokoll der JHV vom 02.03.2019 in 63872 Heimbuchenthal wird einstimmig 
genehmigt. 

 
 

3. Kassenprüfung 
 

- Karl Zeller und Ilona Koltai haben die Kasse geprüft. 
 

Karl Zeller beantragt die Entlastung der Kassenwartin, diese erfolgt einstimmig bei Enthaltung der 
Vorstandschaft. 

 
4. Berichte 

 

- Benjamin Philipp berichtet in seiner Funktion als 1. Vorsitzender: 
 

o Rückblick : Coronabedingt konnten keine Aktivitäten stattfinden. 
 
 

- Kassenwartin Birgit Kandel berichtet: 
 

o Kontostand: 6.955,44 € am 31.12.18, 5.220,98 € am 31.12.19, 11.567,15 am 
31.12.20, Einnahmen Hauptkasse 2019: 11.327,55 € (Vorjahr: 8.834,81 €) 
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o Ausgaben Hauptkasse 2019: 11.471,64 € (Vorjahr: 4.198,45 €) 
 

o Ergebnis 2019: Minus von 144,09 € (Vorjahr: Plus von 4.636,36 €) 
 

o Einnahmen Hauptkasse 2020: 6.010,30 € 
 

o Ausgaben Hauptkasse 2020: 1.449,76 € 
 

o Ergebnis 2020: Plus von 4.560,54 € 
 

o Mitgliederzahl auf 164 gewachsen (2019: 5 Austritte und 10 Eintritte, 2020: 5 
Austritte (1 verstorben) und 1 Eintritt) 

 
- Karlheinz Daiber berichtet in seiner Funktion als Freizeitwart: 

 
o Leider konnten während Corona keine Aktivitäten stattfinden. Auch die 

Durchführung der Fiesta 2021 stand teilweise in Frage. Glücklicherweise kann sie nun 
mit Hygieneauflagen stattfinden. Der bereits erfolgte Orientierungsritts kam bei den 
Teilnehmenden gut an. 

 
- Zuchtwartin Ina Zeller berichtet erfreut über die Zahlen und Erfolge der beiden vergangenen 

Zuchtjahre: 
 

Zuchtzahlen 2019 (Quelle: FN) 
 

Eing. Hengste Zur Körung 
vorgest. Hengste 

Davon gekört Eing. Stuten Reg. Fohlen 

38 2 1 137 72 

Zuchtzahlen 2020(Quelle: FN) 
 

Eing. Hengste Zur Körung 
vorgest. Hengste 

Davon gekört Eing. Stuten Reg. Fohlen 

36 2 2 167 61 

 
 

o Besonders hervor hebt sie, dass 7 Stuten und 2 Hengste mit dem „Elite“-Titel 
ausgezeichnet wurden, sowie dass 2 der gekörten Hengste auch prämiert wurden 

 
- In Abwesenheit der Pressewartin, Judith Hüttel, bedauert der Vorstand, dass von den 

Mitgliedern nicht genügend Material zur Erstellung des sonst üblichen Jahresberichtes 
eingesendet wurde und hofft auf mehr Beteiligung, damit Anfang 2021 wieder ein 
Jahresbericht erstellt werden kann. 
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5. Entlastung des Vorstandes 
 

- Karl Zeller beantragt die Entlastung des Vorstands, diese erfolgt einstimmig bei Enthaltung 
der Mitglieder des Vorstandes 

 
6. Neuwahlen 

 

- Der neue Vorstand wird offen gewählt. Die Wahlleitung übernimmt Nina Hautzel: 
 

o Benjamin Philipp wird einstimmig als 1. Vorsitzender bestätigt 
 

o Neuer 2. Vorsitzender wird Robert Lahnsteiner, auf den 26 Stimmen entfallen 
 

o Als Kassenwartin wird Birgit Kandel einstimmig wiedergewählt 
 

o Neue Schriftführerin wird Sabine Ogilvie in Abwesenheit mit 31 Stimmen 
 

o Im Amt der Zuchtwartin wird Ina Zeller einstimmig (mit einer Enthaltung) bestätigt. 
Jessica Reinstädtler erklärt sich dazu bereit, sie etwas zu unterstützen und eventuell 
bei der nächsten Wahl für dieses Amt zu kandidieren 

 
o Auch Karlheinz Daiber wird einstimmig als Freizeitwart bestätigt. Ilona Koltai 

bekundet grundsätzliches Interesse an diesem Amt und will ihn bei seiner Arbeit 
unterstützen und sich eventuell nächstes Mal zur Wahl aufstellen zu lassen 

 
o Judith Hüttel wird in Abwesenheit einstimmig als Pressewartin bestätigt 

 
 

- Dank und Ausblick 2021 
 

- Benjamin Philipp dankt den Anwesenden für ihr Interesse und bedauert, angesichts der 
schwierigen Lage keinen Ausblick auf künftige Aktivitäten geben zu können. 

 
- Er weist jedoch auf eine kurzfristig noch für diesen Herbst geplante Inspektionsreise des 

Verbandes aus Uruguay hin und betont, dass dies die letzte Möglichkeit sein wird, 
berechtigte in Deutschland geborene Pferde zur Prüfung vorzustellen, um eine Aufnahme ins 
Zuchtbuch in Uruguay zu erreichen. Nachdem bereits in der ersten Jahreshälfte das Interesse 
seitens der Züchter an einer solchen Reise abgefragt wurde, muss jetzt schnellstmöglich von 
jedem Pferd eine DNA-Typenkarte vorgelegt werden. 

 
 

8. Verschiedenes 
 

- Es wird über die Aufgaben des Vereins diskutiert und man plant spätestens für 2023 wieder 
eine Messebeteiligung 

 

Versammlungsende: 18:49 Uhr. Anschließend findet ein gemeinsames Abendessen statt 
 
 
 

Benjamin Philipp, 1. Vorsitzender                              Verena Hoffart, bisherige Schriftführerin 
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